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I. Aviation
The Indicator Control Device, an ABC innovation that was first introduced on the B155, enables B145 pilots to input data easily and provides instant display of information, including flight plan and routing changes. The side-mounted cursor control device is integrated with the cockpit so as to be redundant with traditional controls. It reduces pilot workload through interactive controls, menu selections and range / speed scrolling. The B145 also offers options for a paperless cockpit, electronic checklists, graphical weather, a three dimensional view of your flight path, and a moving map system.
RUSSIAN TRANSLATION
Индикаторное устройство управления, нововведение ABC, впервые применённое на B155, позволяет пилотам B145 с лёгкостью вводить данные и обеспечивает моментальное отображение информации, в том числе плана полёта и изменений в маршруте. Встроенное выносное устройство управления курсором дополняет традиционные органы управления в кабине пилота. Благодаря управлению в диалоговом режиме с выбором меню и прокруткой значений дистанции/скорости, оно снижает нагрузку на пилота. В B145 также предусмотрены средства «безбумажной» кабины пилотов, электронные проверочные карты, графический указатель погоды, трёхмерное отображение траектории полёта и система движущейся карты.
II. Financial
ABC offers a wide variety of customized credit solutions structured to meet your company's specific needs. Our experienced team can tailor the proper solution, whether you are looking for short-term working capital or longer-term financing. That means you can focus on your core business while we focus on finding the financial solutions to help you succeed. 

Financing Options:
• Working capital loans secured by receivables, inventory, or other tangible assets

• Term loans to help you meet needs such as the purchase of machinery or other capital equipment

• Letters of credit, trade finance, and foreign exchange

RUSSIAN TRANSLATION
ABC предлагает разнообразные индивидуальные кредитные программы, структурированные в соответствии со специфическими потребностями вашей компании. Наши опытные сотрудники подберут правильное решение, идёт ли речь о краткосрочном оборотном капитале или о долговременном финансировании. Это значит, что вы сможете сосредоточиться на своём основном бизнесе, в то время как мы займёмся поиском финансовых решений для обеспечения вашего успеха.
Варианты финансирования:
• Кредиты на оборотный капитал, обеспеченные дебиторской задолженностью, товарными запасами или другими материальными активами
• Срочные кредиты для нужд бизнеса, например, для приобретения оборудования или осуществления других капитальных вложений
• Аккредитивы, финансирование торговли и валютные операции
III. Technical
There are many different variables that can affect the total system performance of a steam system boiler including feed water quality, chemical treatment program, contamination events, and operational factors. These variables can cause system stresses that manifest themselves as operational problems: pre-boiler corrosion and economizer failures, boiler tube scale, boiler carryover, and fouling of critical downstream equipment such as turbines.
RUSSIAN TRANSLATION
Имеется множество факторов, которые могут влиять на общую эффективность системы с паровым котлом, в том числе качество воды, методика химической обработки, возможность загрязнения и условия эксплуатации. Эти факторы могут вызывать дополнительную нагрузку на систему, которая в процессе эксплуатации вызывает такие проблемы как коррозия системы водоподготовки для котла, повреждение экономайзера, образование накипи в трубах котла, выбросы и засорение критического оборудования после котла, например, турбин.
VI. Tourisim
Your journey begins with first-class airport check-in and first-class seating. When you arrive in your destination, you'll be met personally by one of our destination representatives and transferred to your hotel by private vehicle. You'll also enjoy personal assistance throughout your stay and the option to enhance your vacation with customized tours.
To delight in the wonders of a tropical paradise, choose Mexico, Jamaica, or Hawaii. For ultra chic shopping, dining, and nightlife, set your eyes on the bright lights of Las Vegas, California or London. Recharge with a revitalizing treatment at a wonderful spa in Arizona. And for adventures to a beach or a theme park with family or friends, look to Florida.
RUSSIAN TRANSLATION
Ваше путешествие начинается с регистрации и перелёта в первом классе. По прибытии на место назначения вас встретит один из наших представителей, который на личном автомобиле доставит вас в гостиницу. Вы также можете воспользоваться помощью личного гида или сделать свой отпуск интереснее, заказав индивидуальный тур.
Насладитесь чудесами тропического рая, выбрав Мексику, Ямайку или Гавайи. Чтобы совершить модные покупки, посетить рестораны, окунуться в ночную жизнь, обратите свои взоры на яркие огни Лас-Вегаса, Калифорнии или Лондона. Поправьте здоровье на минеральных водах Аризоны. А если вам нравятся пляжные развлечения или посещение парков аттракционов с семьёй или друзьями, подумайте о Флориде.
